



AUMÔNE OBLIGATOIRE (ZAKAT)

L'aumône obligatoire, la Zakat, est l'un des cinq piliers de l'Islam. Elle est souvent désignée comme le troisième pilier de l'Islam car elle est souvent mentionnée dans cet ordre dans les déclarations du Messager Mohammed. Sur le plan linguistique, le mot "zakat" en arabe signifie pureté et croissance/augmentation. Il est utilisé pour décrire l'aumône obligatoire, car la charité obligatoire purifie la richesse et apporte les bénédictions de Dieu, ce qui entraîne une augmentation des biens et des récompenses. Le mot "Zakat" est généralement utilisé pour décrire les aumônes obligatoires, tandis que le mot "Sadaqah" est utilisé pour décrire l'aumône volontaire ou les aumônes.



Les aumônes obligatoires sont dues chaque année lunaire. C'est une obligation pour tout musulman qui a la capacité de la payer en atteignant le montant minimum de richesse (épargne) et en la possédant pendant une année lunaire complète. Ne pas s'en acquitter est un péché majeur en Islam. Allah dit : (Ô vous qui croyez! Beaucoup de rabbins et de moines dévorent, les biens des gens illégalement et [leur] obstruent le sentier d'Allah. A ceux qui thésaurisent l'or et l'argent et ne les dépensent pas dans le sentier d'Allah, annonce un châtiment douloureux) [9:34]



La Zakat, l'aumône obligatoire, est due sur l'épargne que l'on possède. Ainsi, toute personne qui atteint le montant minimum doit s'en acquitter, même si elle est jeune ou aliénée. Dans ces deux derniers cas, leurs tuteurs sont responsables du paiement de l'aumône obligatoire. Le montant minimum à payer est basé sur l'or et l'argent, qui étaient les deux principales formes de monnaie à l'époque de la révélation du Coran et pendant la majeure partie de l'histoire de l'humanité. Le montant minimum pour l'or est de 85 grammes et pour l'argent de 595 grammes. De nos jours, l'argent liquide est basé sur le montant le plus faible des deux, qui est généralement l'argent. Le prix de l'or et de l'argent fluctuant, il convient de vérifier le cours le jour où l'aumône obligatoire est due. L'aumône obligatoire est également due pour les animaux d'élevage et les produits agricoles, ainsi que pour les commerces pour ceux qui exercent ces activités.

L'aumône obligatoire est due à une date fixe chaque année lunaire islamique. Il s'agit généralement de la date à laquelle vous avez dépassé le montant minimum pour la première fois et où l'aumône obligatoire est devenue exigible. Toutefois, si cela n'a pas été fait, on choisit une date aussi proche que possible. De nombreux musulmans choisissent le mois de Ramadan, mais ce n'est pas nécessaire. En fait, d'autres mois peuvent être préférables, car les pauvres et les nécessiteux ont besoin d'aide tout au long de l'année.

Il y a huit catégories de personnes à qui l'on doit donner l'aumône obligatoire. Elles sont mentionnées dans le verset 9:60. Il s'agit tout d'abord des pauvres, c'est-à-dire des personnes qui n'ont pas d'argent ou qui en ont très peu, de sorte qu'elles peinent au quotidien. Deuxièmement, les nécessiteux, c'est-à-dire les personnes qui disposent d'une certaine richesse, mais qui ne suffit pas à satisfaire leurs besoins fondamentaux. La troisième catégorie est celle des administrateurs, c'est-à-dire les personnes chargées de collecter et de distribuer les aumônes obligatoires dans la communauté musulmane, et qui ont par conséquent droit à un salaire pour leur travail.

Quatrièmement, nous avons ceux qui ont besoin de se rapprocher de la foi, c'est-à-dire les personnes qui viennent de se convertir à l'Islam et qui, de ce fait, ont été privées de leurs biens ou sont issues de milieux pauvres, et qui ont besoin d'une aide financière. Elle peut également être donnée à d'autres personnes spécifiques dans l'espoir d'amener leur cœur à l'Islam. La cinquième catégorie de personnes est celle des esclaves à affranchir, c'est-à-dire des esclaves ou des personnes qui ont la possibilité d'acheter leur liberté et qui peuvent être aidés par le biais de l'aumône obligatoire. Le sixième groupe est celui des endettés, qui peuvent être aidés par l'aumône obligatoire. Septièmement, les dons pour la cause de Dieu - il s'agit d'aider ceux qui luttent pour la cause de l'Islam.

Le huitième et dernier groupe est celui des voyageurs bloqués. Il s'agit spécifiquement des voyageurs bloqués dans un pays étranger, qui n'ont plus d'argent et qui n'ont pas accès à leurs fonds, afin de les aider à rentrer chez eux.

Certaines personnes ne sont pas autorisées à recevoir l'aumône obligatoire. Les personnes qui sont à votre charge ne peuvent pas recevoir d'aumônes obligatoires. Par exemple, un fils doit soutenir ses parents s'il le peut et s'ils n'ont pas d'autres moyens de subsistance. De même, un mari doit subvenir aux besoins de sa femme et de ses jeunes enfants. Les descendants du Messager Mohammed ne sont pas éligibles pour recevoir l'aumône obligatoire lorsque l'État leur fournit ce qui leur est dû. En l'absence d'un tel arrangement, ils sont autorisés à recevoir la Zakat s'ils appartiennent à l'une des huit catégories. La plupart des érudits musulmans affirment que les bénéficiaires des huit catégories susmentionnées doivent être musulmans. Les non-musulmans pauvres peuvent recevoir une aumône surérogatoire.

Lorsque l'aumône obligatoire est due, elle doit être payée immédiatement ou dès que possible. Il faut éviter de retarder le versement de l'aumône obligatoire, car la responsabilité reste engagée jusqu'à ce qu'elle soit payée. En outre, les pauvres, les nécessiteux et les autres bénéficiaires ont besoin de cette aide financière et de ce soutien, et le fait de la retarder leur porte davantage préjudice.

Les aumônes obligatoires purifient notre richesse, car nous pouvons pécher par inadvertance en accumulant ou en dépensant cette richesse. Elles nous apprennent à sacrifier notre amour de la richesse, ce qui, pour la plupart des gens, est un problème majeur. En donnant ne serait-ce qu'un petit pourcentage, nous démontrons que notre amour pour Dieu est plus grand que tout amour pour les biens de ce monde. En outre, c'est un moyen d'exprimer une certaine solidarité avec les moins fortunés et d'apprécier la bénédiction de la richesse dont beaucoup dans le monde ne jouissent pas.





NewMuslimAcademyFR



newmuslimacademyfr



Newmuslimacademy1

newmuslimacademy.fr